
Sehr geehrte Damen und Herren vom BA 13,

 

ich würde gerne die Barlowstrasse als Fahrradstrasse ausgewiesen sehen. Das würde m.E. der 
neuen Bebauung, die ja Anfang 2018 fertiggestellt sein soll, entsprechen. Schließlich wird hier 
auch davon ausgegangen, dass ein großer Teil der Anwohner und Besucher öffentliche 
Verkehrsmittel oder das Fahrrad benutzt. Ferner sind damit die ehemaligen Gewerbeflächen 
verschwunden. Im Einzelnen erscheint es mir sinnvoll, da:

 

• Die Barlowstrasse bereits heute stark von Radfahrern genutzt wird, z.B. bei der Fahrt zum 
Feringasee oder zur Isar, zur Schule (Steinerschule, Ostpreußenschule). Diese Nutzung wird 
durch die verdichtete Bebauung zunehmen.

• Die Barlowstrasse verbindet, gemeinsam mit der Marienburgerstrasse, die Anlagen Zamilapark 
und Salzsenderweg.

• Die Barlowstrasse ist direkte Verlängerung der Marienburgerstrasse, die seit ein paar Jahren 
Fahrradstrasse ist.

• Die Barlowstrasse wird nicht durch Linienbusverkehr genutzt. Sie ist auch nicht für den 
Durchgangsverkehr geeignet, da im Rahmen früherer Bebauung bereits dir die 
Durchfahrtsmöglichkeit am Nordende für den Kraftfahrzeugverkehr blockiert wurde und nur 
Radfahrer durchfahren können.

• Die Barlowstrasse ist asphaltiert und breit genug für Radverkehr.

• Die Barlowstrasse ist keine Hauptverkehrsstraße.

 

Sehen Sie eine Möglichkeit, dies im BA13 zu behandeln und zu unterstützen? Nachdem die 
Bearbeitung eines solchen Antrags ja einige Zeit in Anspruch nimmt erscheint mir ein Antrag in 
diesem Sommer geeignet um mit Ende der Baustelle auch diese Änderung in der 
Verkehrsregelung zügig einzuführen.


